

Rotary

奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

(2021-2022年度国際ロータリーのテーマ)

会長 富田 昭夫

幹事 魚住 尚三

公共イメージ向上委員長 松岡 幸彦

[事務局] 〒481-0004 北名古屋市鹿田坂巻5-1 TEL: 0568(25)4701 FAX: 0568(25)4702 mail: kita2a-owarichuo-rc@rhythm.ocn.ne.jp
[承認日] 1984年1月30日 [例会日] 毎週水曜日 [例会場] 名鉄ニューグランドホテル・CBC自動車学校

ロータリー親睦活動月間

2022年6月15日 第1808回 夜間例会
名鉄グランドホテル

司 会 会場委員会委員長 田島 雄

点 鐘 会長 富田 昭夫

唱 和 ソングリーダー 竹本 義明

それこそロータリー

来訪者紹介 副会長 沖野 満

米山奨学生 ウーガンバヤル・ナムーンさん
北名古屋市商工会青年部OB 古澤有央様
北名古屋市商工会青年部常任委員 鈴木竜規様

会長挨拶 会長 富田 昭夫



今年度5回目の夜間例会でございます。親睦好きの私としましては、コロナによる例会休会を決めるにあたり毎回断腸の思いではありました。

そして本日行われました尾張中央ロータリークラブゴルフコンペにご参加の皆様お疲れさまでした。設営にあたりましたゴルフ部会の皆さん、会場手配いただきました西村さんありがとうございます。後ほど表彰式が行われます。

本日は夜間例会ですので少し緩めに食に触れたいと思います。食全般をお話ししますと一晩話しても終わりませんので、今晚出されるかどうかかわかりませんが、薬味についてお話しします。

薬味とは、漢方薬および香味料のことを指します。そばやうどんなどには欠かせない「薬味」。そんな薬味にはネギ・ショウガをはじめ、

本日のお知らせ (6月29日)

役員退任挨拶

会場/名鉄グランドホテル
担当/会長・幹事・副会長

(1809回)

次回のお知らせ (7月6日)
第1回定例理事会 (11:00 ~)今月のお祝い
クラブアッセンブリー
役員就任挨拶会場/CBC自動車学校
担当/会長・幹事・副会長

(1810回)

大根おろし・わさび・シソなど数多くの種類があります。しかし、これらの薬味はなぜ料理に使う必要があるのでしょうか。そこで今回はそんな薬味を使う理由を調べました。

薬味とは「加薬(かやく)」と呼ぶこともあり、香りや味が強い野菜や果物などの総称であります。少量でも料理の香りが豊かになり、酸味や辛味などの味わいをプラスしてくれる。また、薬味にはさまざまな栄養素・機能性成分が含まれているのも特徴です。なお、欧米の「ハーブ」や「スパイス」なども薬味の種類であり、これらは主に料理の風味付けなどのために使われます。

大きく分けると、野菜類・柑橘類・海藻類・香辛料・種子類・果実類・動物性の類・その他などがあり、さらにそれぞれに具体的な食品が含まれます。この他にも洋食・中華料理・韓国料理・エスニック料理などそれぞれで使われている薬味があり、世の中には本当に多くの種類の薬味が存在しています。特に和食に欠かせな

い薬味には、臭みを消す、味を引き立てる、彩りを与えるなどさまざまな働きがある。

また、一口に「薬味」といってもその種類は数多くあり、それぞれ違った特徴や働きがあります。料理によっておすすめの薬味は異なるので、どんな風に仕上げたいのかなどを考えながら使い分けるようにし、マイ薬味を調合するのも楽しいのではないのでしょうか。

会長挨拶を終わります。ご清聴ありがとうございました。

幹事報告

幹事 魚住尚三

1. 6/14 (火) 18時～ 中区「花まる」にて西尾張分区 会長幹事会が開催されました。
①西尾張分区 年間事業報告等
2. 次回例会 6/22 (水) 休会
3. 次々回例会 6/29 (水) 12時30分～点鐘
名鉄グランドホテル

出席報告

委員長 太田吉宣

第1808回

会員数：30名 出席数：25名 出席率：92.6%

前々回(第1806回)修正出席率：80.8%

メーキャップ：鈴木君、太田(利)君

ニコボックス

委員長 市原信二

富田君 北名古屋市商工会青年部の皆さん、ようこそ尾張中央ロータリークラブへおこしくございました。お楽しみ下さい。

松浦君 ゴルフ参加の皆様本日はお疲れ様でした。

赤堀君 喜寿・傘寿のお祝いを頂いて。

住川君 喜寿祝いをありがとうございました。

西村君 古希の御祝いを頂いた喜び、本日もゴルフ皆様ご苦労様でした。

熊澤君 本日も親睦ゴルフ楽しみました。同組メンバーの方ゴルフ会の方ありがとうございました。

竹本君 欠席のお詫び！

松尾君 雨の中ゴルフ会お疲れ様でした。

松岡君 ゴルフ会お疲れ様でした。古澤さん鈴木さん参加ありがとうございます。

夜は長いです。よろしくお願ひします。

田島君 ゴルフ会お疲れ様でした。古澤さん鈴木竜規さんようこそ尾張中央ロータリークラブ例会へ。

市原君 全国梅雨入りしました。体調に気をつけていきましょう。

《第1808回例会 ニコボックス》

寄付会員数	11名
本日の合計額	73,000円
本日までの累計額	1,056,000円

お祝い

古希・喜寿・傘寿のお祝い

前回お渡し出来なかった古希祝いが手渡されました。



古希の熊澤君、竹本君

米山奨学生 奨励金贈呈 近況報告

奨励金贈呈の後、ウーガンバヤル・ナムーンさんに近況報告をして頂きました。



富田会長と米山奨学生ウーガンバヤル・ナムーンさん



モンゴルの環境問題(大気汚染、ゴミ問題)を科学で解決する為に名古屋工業大学に留学、カーボンナノチューブ電極の研究をされています。今後は実際の電池に応用、学会発表、論文等行って行きたいそうです。

尾張中央RCゴルフ会報告

6月15日 三好カントリー倶楽部 西コースにて開催



ゲスト参加の北名古屋市商工会青年部の皆さん。
左から今坂さん、鈴木さん、重松さん、古澤さん。
鈴木さん、古澤さんには夜間例会にもご参加頂きました。



名門コースでの開催で、
距離も長く大変綺麗なゴルフ場でした。
お疲れ様でした。

懇親会

懇親会にてゴルフ会成績発表

- 優勝者 松浦さん
- 2位 片山さん
- 3位 堀尾さん



ゴルフ会優勝 松浦エレクト プレゼンター 潤さん

